

Cérémonie du 8 mai : la victoire commémorée

Le 8 mai, à 11h30, la Municipalité a commémoré la victoire du 8 mai 1945. Consignes sanitaires obligent, la cérémonie s'est déroulée en comité restreint. Le maire André PAU était accompagné du président de la section UNC, Edouard Lestienne et de quelques élus. Après la lecture du message de l'UNC par Edouard Lestienne, André Pau a repris le discours de Geneviève Darrieussecq, ministre déléguée aux Anciens combattants. La cérémonie s'est achevée par un dépôt de gerbes.

